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Temas: Toma del Congreso, consejeros electorales  
 
P.-… del Distrito Federal.  
 
HLC: Bueno, establece algunos cambios escalonados entre los consejeros. 
Permite, al igual que todos los demás estados, la creación de partidos locales y 
términos de tipo electoral.  
 
P.- Pero es decir… incluso hubo diputados del PRD que votaron a favor de este 
dictamen.  
 
HLC: Había dos diputados del PRD y votaron a favor. La mayor parte del PRD 
estaba a favor.  
 
P.- ¿En qué favorece esto al Distrito Federal?  
 
HLC: Me parece que simplemente trata de homologar las cosas con lo que está en 
los demás estados.  
 
P.- ¿Eso significa que podría atomizar en cuanto a la cantidad de partidos la 
votación?  
 
HLC: Eso existe en todos los estados. No tendría por qué haber diferencias entre 
el Distrito Federal y el resto de los estados del país.  
 
P.- ¿Y la remoción de los consejeros a qué se debe?  
 
HLC: En todo el país está cambiando a que sea de manera escalonada.  
 
P.- ¿… tendrían que crear la carrera…?  
 
HLC: No, no, esa es una cosa diferente. Los consejeros electorales que puedan 
ser renovados de manera escalonada, al igual que se estableció a nivel federal, 
igual que se ha hecho en varios estados.  
 
P.- ¿Oiga y sí siguió esta modificación el proceso legislativo, pasó por la Comisión 
del Distrito Federal aquí en la Cámara o se fue directamente?  
 



HLC: No, fue aprobada por unanimidad en el Senado según entiendo y aquí entró 
por obvio de trámites.  
 
P.- … sorprendente en esta ocasión, se aprobaron paquetes de cinco que no 
tenían nada que ver una de otra ¿cómo es posible esto, cuando se dispensan las 
lecturas?  
 
HLC: No, antes de que hubiera tablero electrónico, en la Legislatura LVII, el 
sistema de votación era oral, como lo hemos estado viendo aquí en el salón 
alterno, no podemos implementar un sistema electrónico que deje constancia, 
entonces tenemos que hacer voto nominal, quedan grabaciones hechas de que 
hacen constancia de esto y lo que se hace es juntar las votaciones en un solo 
acto, dado que cada votación dura por el orden de los 40 minutos.  
 
P.- ¿Diputado, esperan una respuesta del FAP en estas horas, que ya va a acabar 
el periodo?  
 
HLC: Entiendo que hay un planteamiento para reunirse a las 5 de la tarde y 
anunciar alguna eventual retirada de las tribunas.  
 
P.- ¿… porque pareciera que van a estar otra vez entrampados?  
 
HLC: Bueno, es un tema que me preocupa mucho y que ahorita voy a tratar de 
platicar con los otros coordinadores, pero desde luego que es un asunto de suma 
importancia para no meter en una crisis más al país cuando se acerca el primero 
de septiembre.  
 
P.- ¿Pero cree que sí pueda…?  
 
HLC: No he podido encontrar eco todavía en el PRI de lo importante que es evitar 
esas crisis que suceden al país. Yo espero que lo logremos la próxima semana.  
 
P.- Inaudible.  
 
HLC: Bueno, ese es un tema que corresponde preguntarle a los diputados que 
están generando, a través de secuestrar el salón, esta mala imagen al país. Es 
lamentable que eso suceda.  
 
P.- ¿Sería una imagen similar a la previa a la previa del primero de diciembre de 
2006 cuando el PAN…?  
 
HLC: Afortunadamente, la enorme diferencia es que no hay violencia y nosotros 
no tomamos la tribuna, nosotros impedimos que la tomaran porque queríamos 
garantizar que el presidente Calderón pudiera tomar protesta.  
 
P.- ¿Y ahora, bueno, esto lo toman ustedes como un acto violento?  
 



HLC: Bueno, están violentando. El hecho de que no tengan resistencia, no 
significa que no sea una violación a las normas. Es una clara violación a las 
normas.  
 
P.- El rumor de que hoy se liberaban las tribunas creció bastante en las últimas 
horas y momentos y el PRI y el PAN dicen que están a punto de alcanzarlo, ¿qué 
sabe usted?  
 
HLC: La información que ustedes mismos comparten, que han firmado un 
compromiso de hacer actos de resistencia civil si se presenta un dictamen o cosas 
por el estilo y entiendo que levantarán próximamente el secuestro que tienen de 
los salones del Senado y de la Cámara de Diputados.  
 
P.- En las próximas horas.  
 
HLC: Eso es lo que entiendo, es una información que me parece que todos 
ustedes han tenido.  
 
P.-… la presentación de un dictamen de la iniciativa energética…  
 
HLC: El Congreso no ha sido ni será rehén de una minoría. Gracias 


